

# *Exhorta Maduro al pueblo a trabajar para avanzar en la construcción del socialismo*

---



Caracas, 20 feb (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, exhortó al pueblo a continuar trabajando por el crecimiento económico, político y social para avanzar en la construcción del socialismo en la nación suramericana.

Vamos a preguntarnos qué estoy haciendo por mi patria, qué estoy aportando por el bienestar de Venezuela, comentó el jefe de Estado en su programa Los Domingos con Maduro, desde la Casa del Artista, en esta capital, informa Prensa Latina.

El método de interpelarnos no es para destruirnos, para empujarnos, para hacernos daño, es para estar con los pies sobre la tierra y mejorar cada día, agregó.

Tenemos todo para el desarrollo, dijo, pero hace falta una conciencia superior.

Maduro también instó a los funcionarios a preocuparse por los requerimientos del pueblo.

Lo que nos comprometamos tenemos que cumplirlo; el compromiso debe producir resultados concretos que beneficien a todos los venezolanos, afirmó.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/122065-exhorta-maduro-al-pueblo-a-trabajar-para-avanzar-en-la-construccion-del-socialismo>



**Radio Habana Cuba**